

+ Acusan que burocracia y corrupción en instancias oficiales son su principal problema; firman acuerdo con Consultoría de abogados

GUAYMAS, Son., 19 de Noviembre de 2107.- La Asociación de Adultos Mayores de Guaymas, A.C., firmo un convenio de colaboración con la consultoría Corral, Aguilar y Asociados, para agilizar gestiones a favor de sus agremiados, principalmente aquellas que requieren atención urgente por el efecto social que representan.

Gonzalo Rodríguez Cacho, presidente de la organización, dijo que la tarea tiene qué ver con la agilización de gestiones ante instancias como INFONAVIT, pensiones o aquellas de combatir y prevenir el maltrato que es común entre adultos mayores, sobre todo al interior de las familias.

Criticó las respuestas de la Subprocuraduría que atiende aquí estos problemas pero su bajo resultado. Quizá, dijo, se debe a lo muy burocratizadas que está; en el caso de las agencias del ministerio público, no atienden a este sector vulnerable de la población, pero en este caso es “por el alto grado de corrupción entre los representantes sociales”.

Citó un caso en este último tema, de una persona de la tercera edad que fue embestida por un auto tripulado por una persona ebria, acusando que en 2 meses no le prestaron atención hasta que su oficina hizo que desde Hermosillo se atendiera, pese a que se había echado al olvido por causas presuntamente relacionadas con “negocios” del titular de la agencia judicial.

Hoy, irán a las oficinas de instancias sociales para encontrar respuestas y llegarán al Ministerio Público cuando sea necesario, pero con mejor herramienta para mejor resultado. También harán labor de conciencia y cultura entre los adultos mayores para que ellos mismos apoyen metas.

NO LLEGAN BENEFICIOS

El presidente de la Asociación de Adultos Mayores en Guaymas, Gonzalo Rodríguez Cacho, dijo que el gobierno federal tiene muchos programas de beneficio a este sector pero no llegan al Municipio y pugnarán por modificar esta irracional situación.

La falta de atención a personas mayores es el principal problema, por eso el trabajo se enfoca a lograrla, a favor de 31 mil 200 adultos mayores que hay en el Municipio, 10% del censo estatal que es de 312 mil.

Pese a esos altos números, Rodríguez Cacho lamenta que no existan apoyos sociales como dice la teoría de varias dependencias, sobre todo la Sedesol, o que instancias médico asistenciales como IMSS, ISSSTE u otras, carezcan de geriatras para la adecuada atención médica de esta gente.

Fernando Corral, representante de Consultoría, sostuvo que ya emprendieron programas para reducir violencia doméstica, uno de los principales problemas que enfrenta el sector adultos mayores, pero también apoyan en regularizar propiedades, testamentos y resolver problemas de personas que se ven obligados a pagar pensiones a hijos que ya tienen 40 años de edad y trabajan, sin que las empresas hagan algo por eliminar esa afectación.

El asesor de la organización, Octavio Ortíz Mendoza, dijo que otro problema es la falta de atención en el Juzgado de lo Familiar, pero ya hay una buena noticia al respecto, anunciada por el Supremo Tribunal de Justicia, de que se construirá un segundo juzgado a partir de que se reconoció la falta de personal y recursos para esos temas.